



**Branded
Content**

Actinver

Héctor Madero,
Presidente del Consejo del
Grupo Financiero Actinver



Enrique Covarrubias,
Director de Análisis
Económico del Grupo
Financiero Actinver



EN EL DÍA ACTINVER PARTICIPARON 1,200 DE SUS PRINCIPALES CLIENTES

GRUPO FINANCIERO ACTINVER CELEBRÓ 25 AÑOS DE VIDA EN EL MERCADO MEXICANO

“LOS INVITAMOS A QUE NO DEJEN DE SOÑAR, DE CREER EN MÉXICO. LOS INVITAMOS A QUE CONFÍEN EN TODAS LAS PERSONAS QUE TODOS LOS DÍAS DESPIERTAN CON EL PROPÓSITO DE CREAR UN MEJOR PAÍS”, HÉCTOR MADERO, PRESIDENTE DEL CONSEJO DEL GRUPO FINANCIERO ACTINVER.

En el Día Actinver, Retos de Hoy, el Grupo Financiero Actinver celebró 25 años de participación en el mercado mexicano, en el cual se ha posicionado como una de las empresas más sólidas y rentables del país.

Ante más de 1,200 de sus principales inversionistas, Héctor Madero, presidente del Consejo del Grupo Financiero Actinver, sugirió a los asistentes subirse a las políticas que impulsa la actual administración para el sector financiero, pues hay gran necesidad de capital en el país.

Los inversionistas se reunieron en un entorno de conferencias y entrevistas a varios CEO, que les permitió conocer más sobre mercados y los retos que México y los inversionistas enfrentan hoy, en tanto, los directivos de empresas como Macquarie, Fibra Monterrey, PGIM Real Estate, OMA, lenova, Vinte, Rotoplas, Sports World y HCITY, participantes en las mesas de diálogo, detallaron los retos y logros por los que han atravesado en sus sectores.

En este entorno, Héctor Madero, presidente del Consejo del Grupo Financiero Actinver, sostuvo que México tiene grandes oportunidades en la industria bursátil porque de las 12,000 empresas reconocidas como grandes contribuyentes sólo 140 son públicas, y porque el gobierno federal les concede reducción en el pago de impuestos —de 30 a 10%— a las que se listen en Bolsa.

“La primera iniciativa del actual gobierno federal, del mes de enero del 2019, fue reducir de 30 a 10% la tasa impositiva a las empresas que lancen una Oferta Pública Inicial en la industria bursátil nacional”. Grupo Financiero Actinver impulsará a las compañías a listarse en Bolsa. Es el camino, entre otros, que seguiremos en los próximos 25 años, aseguró Héctor Madero, presidente del Grupo Financiero Actinver.

Comentó que otra oportunidad es la población joven de México —29 años en promedio—, la cual inicia su proceso de acumulación de capital y necesita invertir de manera correcta en los próximos 10 años.

Ante este escenario de oportunidades, Grupo Financiero Actinver se declara listo para asumir los desafíos actuales, ya que hacerlo es parte de su ADN, debido a que nació con la crisis financiera de 1994. “En ese año ofreció sus primeros fondos al público inversionista. Nos gustan los retos y hoy estamos en uno muy grande”, advirtió Héctor Madero.

La superación de las crisis de 1994 y global del 2008 se evidencia en el crecimiento constante en sus 25 años de existencia, pues de 1,000 millones de pesos en custodia en 1997 ascendió a 523,000 millones de pesos en el 2019, en tanto que, en ingresos, al listarse a la Bolsa Mexicana de Valores en el 2010 eran 1,900 millones de pesos, los que se multiplicaron a 12,700 millones de pesos en el 2019.

Enrique Covarrubias Jaramillo, director de Análisis Económico del Grupo Financiero Actinver, abrió el foro con el tema análisis del entorno macroeconómico que vive México; quien sugirió a los asistentes monitorear la primera sesión ordinaria del Congreso de Estados Unidos del 3 al 18 de enero, pues es probable que entonces aprueben el T-MEC, y recomendó estar atentos a dos eventos clave de las finanzas públicas: la posible revisión de Standard & Poor’s en marzo y de las otras dos calificadoras en junio del 2020.

La banca privada y el banco de Inversión de Actinver se han posicionado entre los principales actores financieros de México. Una de cada cuatro cuentas de Casa de Bolsa se encuentra abierta en Actinver. Asimismo, el equipo de Banca de Inversión se ha mantenido en los primeros lugares de emisión de capitales y bonos corporativos. En fondos, es el 5° operador más grande de México.

A Héctor Madero, presidente del Consejo del Grupo Financiero Actinver, le correspondió cerrar el Día Actinver, quien agradeció a los 1,200 inversionistas presentes el haber hecho posible la celebración de 25 años de existencia en el mercado mexicano.

Con el Día Actinver, el Grupo Financiero Actinver refuerza la confianza con sus clientes y se afianza como asesor de cabecera de las personas y empresas en México.



Mesa Real State



Mesa Infraestructura



Mesa Alto Crecimiento



Carlos Ferreiro, CFO Televisa



José Antonio Chedraui Eguía, CEO Chedraui

CONTÁCTENOS



www.actinver.com



Actinver



@Actinver



actinvermx